



学校だより 『 Team 鶴 見 ~Second Stage~ 』

校訓「自主・友愛・創造」 令和7年4月30日(水) 第1号 鶴見中学校長；児玉晃洋

～第39回 入学式～

◆4月9日(水)

多くのご来賓の方々をお迎えし、保護者と共に令和7年度第39回入学式を挙行しました。今年度から導入された佐伯市統一の新しい制服に身を包んだ6名の新入生を迎えました。新入生紹介では、名前を呼ばれると大きな声で返事をし、緊張した面持ちの中でもやる気に満ちた6名の表情が印象的でした。新入生の誓いの言葉を飯島 宗剛さん、歓迎の言葉を生徒会長の秋吉 優月さんが述べました。新入生を迎える全校生徒19名+職員12名で元気いっぱい頑張ります！



◆4月11日(金)

対面式では、生徒会活動の内容や今後の計画などを1年生に説明しました。その後、日野浦公園までみんなで移動しました。前日からの雨も上がり、絶好の遠足日和に恵まれ、生徒会が企画したゲームなどで温かく1年生を迎えるました。どの生徒も笑顔で仲間と触れあう姿がとても印象的でした。



～新しい学校の教育目標を設定～

◆しばらくの間、変更されていなかった学校の教育目標を見直しました。これからの中をたくましく生きる生徒に成長してほしいという願いを込めて開校当初からある校訓「自主・友愛・創造」をコンセプトにして設定しました。また、この学校だよりも～Second Stage～のサブタイトルを付けました。

目標の達成に向けて、保護者や地域の方々のお力添えをいただきながら、生徒と共に職員一丸となって教育活動に邁進します！

※新しい教育目標

『主体的に考えて行動し（自主），
粘り強く学んで新しい価値を見いだし（創造），
他者と協働しながらたくましく生きる（友愛）生徒の育成』

※目指す生徒像

- 自ら進んで学校生活に取り組み、目標の達成のために努力する生徒（自主）
- 健康な心と体づくりに取り組む生徒（自主）
- 問題を見つけ解決に向けて粘り強く取り組む生徒（創造）
- 学校や郷土を愛し、ふるさと鶴見を誇れる生徒（創造）
- 互いのよさを見つけ、認め合う生徒（友愛）
- 平和を願い、持続可能な社会の実現に向けて積極的に貢献する生徒（友愛）



本校ホームページ
QRコード